

EXPERIENCIA TRANSFORMANDO VIDAS:

# “¿Cómo devolvemos sonrisas en Uno Salud Dental?”

Profesionales e infraestructura certificada, implantes y tecnología de primer nivel y un enfoque humano y profesional permite a los pacientes recuperar su sonrisa en Uno Salud Dental, la red odontológica #1 de Chile.

En Chile, la salud bucal impone un desafío importante. Según la Encuesta Nacional de Salud de 2003, el 80% de los adultos de entre 35 y 44 años ha perdido al menos un diente. La falta de piezas dentales no solo influye en la salud física, sino también en el bienestar emocional y social. Sin embargo, tal como explica la Dra. Francisca Contreras Luna, gerente Clínico y Calidad de Red de Clínicas Uno Salud, los implantes dentales pueden transformar la vida de las personas.

“La odontología hoy ofrece muchas herramientas para devolver la sonrisa y, con ello, la autoestima a los pacientes. Las intervenciones estéticas como las carillas o la ortodoncia son algunas de las opciones, pero hoy en día enfrentamos un desafío mayor: muchos adultos han perdido sus dientes”, sostiene la doctora.

Sin embargo, los implantes dentales permiten recuperar piezas perdidas de manera eficaz, restaurando no solo la función, sino también la confianza para sonreír y socializar. “Los implantes dentales son piezas de titanio de grado médico que reemplazan las raíces perdidas de los dientes. Se integran al hueso existente a través de un proceso llamado osteointegración, similar a un implante de cadera. Esto crea una base sólida para colocar los dientes artificiales”, explica la Dra. Contreras.

En Uno Salud se utilizan los



Los implantes permiten recuperar piezas perdidas de manera eficaz, restaurando no solo la función, sino también la confianza para sonreír y socializar. Cada año, en Uno Salud colocan más de 12 mil implantes.

implantes de BioHorizons, un fabricante de insumos dentales estadounidense reconocido mundialmente por su calidad. “Los beneficios son numerosos: desde recuperar la capacidad de comer y hablar naturalmente, hasta una mejora estética notable que aumenta la confianza y la autoestima del paciente”, argumenta la ejecutiva.

#### EL PROCEDIMIENTO

El primer paso para recuperar la

sonrisa es solicitar un diagnóstico inicial en el que se realizan radiografías. Luego, un implantólogo —cirujano-dentista especializado en este tipo de tratamientos— revisa al paciente y solicita los exámenes pertinentes, como una tomografía computarizada de la boca, por ejemplo. “Esta tecnología nos permite planificar detalladamente la posición de los implantes”, detalla la gerente Clínico y Calidad de Red de Clínicas Uno Salud. Posteriormente, se agenda la

colocación de los implantes en un pabellón certificado; y, después de tres a seis meses, se completa la rehabilitación oral con las coronas (dientes artificiales).

#### LA EXPERIENCIA EN UNO SALUD DENTAL

“En Uno Salud Dental, nos enorgullece ofrecer una experiencia integral y de alta calidad a precios asequibles a nuestros pacientes en las 84 clínicas dentales a lo largo de

Chile. Desde el primer contacto, reciben atención personalizada, en un entorno que combina tecnología de punta con un enfoque humano y profesional. Una de las grandes ventajas de atenderse con nosotros es que contamos con todos los especialistas y servicios necesarios en un solo lugar”, señala la Dra. Contreras.

Uno Salud Dental cuenta con la red de clínicas dentales de mayor cobertura del país desde Arica a Puerto Montt, con 14 años de experiencia clínica y cirujanos dentistas especialistas que atienden a más de 400 mil pacientes al año.

La Dra. Contreras acota: “Además, todos los procedimientos de implantes son realizados en los pabellones de cirugía menor certificados, lo que facilita el proceso y brinda comodidad y seguridad a los pacientes. Junto con ello, todos los exámenes radiológicos se hacen en la misma clínica, lo que permite un diagnóstico más rápido y preciso”.

#### LOS RESULTADOS

“Nuestro equipo de especialistas en implantología, altamente capacitado, se dedica exclusivamente a este tipo de tratamientos, asegurando resultados de primer nivel. No es casualidad que cada año en Uno Salud Dental coloquemos más de 12 mil implantes, lo que

habla de nuestra experiencia y el alto grado de confianza que los pacientes depositan en nosotros”, indica la Dra. Contreras.

Los especialistas de Uno Salud Dental han sido testigos de transformaciones increíbles en sus pacientes. “Como dentistas, es emocionante ver el impacto positivo en la vida de nuestros pacientes. Muchas veces nos cuentan cómo su vida ha cambiado: encuentran trabajo, recuperan la confianza para besar a sus seres queridos sin vergüenza, o disfrutar una comida sin dificultades y simplemente disfrutan de volver a sonreír sin miedo. Estos momentos no tienen precio y para nosotros es un privilegio ser parte de ese proceso de transformación”, comenta la gerente Clínico y Calidad de Red de Clínicas Uno Salud.

Finalmente, la Dra. Contreras indica: “En Uno Salud Dental, entendemos que el bienestar comienza con una sonrisa. Por eso, hemos desarrollado programas especiales con diversas empresas, diseñados para ofrecer a sus colaboradores acceso a cuidados dentales de alta calidad. Al trabajar de la mano con empresas comprometidas, ayudamos a que más personas experimenten el poder transformador de una sonrisa saludable en su vida diaria y profesional”.